



# 野木小だより

令和元年 11月21日  
第7号  
野木町立野木小学校長  
飯島 快尚

## 野木小っ子祭りを盛大に開催しました！

10月19日(土)、野木小っ子祭りを開催しました。廊下や掲示板には、児童の思いや願いが込められた作品が飾られました。今年度も、本校の特色ある教育活動であるなかよし班ごとに学年展示を観賞する取組を取り入れました。上学年の児童は、知識や情報を分かりやすく伝えていました。下学年の児童にとってあこがれの存在です。下学年の児童は、作品を褒めてもらえる対象が増えました。



また、実行委員の児童たちが、開式セレモニーをはじめとする会の進行役を見事に務めました。児童だけの力で行うには時間がかかりますが、次につながるきっかけや自信を育むことにもつながるものと確信しています。

ものづくり体験活動の講師や地域の方の作品展示、バザーへの出品など、地域の皆様とのふれあいもごく自然な光景となりました。

多目的ホールを地域の方に開放し、休憩や飲食ができるようにしました。お弁当の販売もあり、「楽しいひと時を過ごすことができました」という保護者からの感謝の声が届きました。

保護者や多くの地域の皆様の温かいご理解



とご支援により、児童の豊かな学びが支えられていることを実感する1日となりました。

## 学年の絆を深めた修学旅行となりました！



10月30日(水)～31日(木)、6年生20名は、鎌倉・箱根方面へ1泊2日の修学旅行に行ってきました。1日目は、5名

ずつ4班に分かれて、鎌倉市内を見学しました。全ての班は、鶴岡八幡宮のチェックポイントでチェックを受けました。また、小町通りを散策したり、江ノ電に乗車し鎌倉の雰囲気を楽しみました。その後宿泊地の箱根へ移動しました。台風19号の影響があり、残念ながら宿泊施設での温泉の提供がありませんでした。2日目は、桃源台から海賊船に乗船し芦ノ湖からの眺めを満喫しました。その後、箱根関所跡・資料館を見学し、社会科の学習の再確認をしました。昼食は、ランチバイキングでした。午後は、小田原城の見学でした。天守閣の大きさや総延長9kmに及ぶ総構などから、北条氏の力のすごさがよく分かりました。6年生は男女の別なく学級全体が一つにまとまっており、互いにマナーやきまりを守ろうとする姿勢に成長を感じた2日間でした。



## 教員交流で小中の連携を進めています！

10月8日(火)、小中学校の教員交流事業を行い、本校からは菅原教諭が野木二中へ、野木二中からは中村教諭が本校へ来校しました。

中村教諭は、小学校での算数の授業を参観し、中学校の数学の指導の参考になった

と感想を述べられていました。すべての学年の授業を参観し、わかりやすい指示や発問の大切さ、一人一人を大切に思う温かな掲示物、昼休みに児童と共に遊ぶ教職員に触れ、「教師の原点を思い出し、元気をいただいた1日でした。」と感想を述べ、さわやかな表情で学校へと戻られました。

### 読書に親しむ習慣を育てています！

野木町では、学校教育の共通実践として、「読書で養う豊かな心と知恵」を掲げ、年齢に応じた読書を推進しています。本校では、毎朝、10分間の読書の時間を設け、1日の学校生活を読書から始めています。図書室に新刊本も加わり、読書の時間を待ち望んでいる児童も増えてきています。

10月28日(月)～11月1日(金)までの1週間を「校内読書週間」として、図書委員の児童を中心に様々な取組を行いました。

今年度は、図書集会での多読賞の表彰、すばなしのおはなし会、無担（学級担任でない）の先生方による読み聞かせ、



学級担任による読み聞かせ、給食時に読書感想文の朗読など趣向を凝らした内容でした。図書委員の児童も読み聞かせをして、大活躍の1週間でした。今後も、読書や新聞を読む時間をつくり出し、しなやかな感性や豊かな想像力を育てていきたいと考えています。

#### すばなしのおはなし会プログラム

- 1年生 おおかみと七ひきの子やぎ
- 2年生 ねずみ浄土
- 3年生 ひなどりとネコ
- 4年生 三枚の鳥の羽
- 5年生 ミアッカどん
- 6年生 いばらひめ

### 野木町学校教育祭が行われました！

11月15日(金)に、野木町文化会館エニスホールで小中合同音楽会、小ホールで学校展、小ホール前ホワイエで理科展が開催されました。最初に野木町学校教育祭の開会式が行われ、引き続き小中合同音楽祭でした。参加者全員による「ふれあいの町」を歌い、その後は各学校の発表でした。野木小学校は、5・6年生による「パプリカ」の器楽演奏と、「地球星歌～笑顔のために～」の合唱でした。夏休み前からずっと練習をしてきて、今までの積み重ねの成果がでた素晴らしい発表でした。とても感動しました。この経験が自信となって、積み重ね、継続することができることなのでしょう。他の小・中学校の発表も素晴らしく、各学校の持ち味が出て、いい音楽会になりました。



## お知らせ

- 11月27日(水)は、持久走大会・授業参観・懇談会があります。

### ご協力ありがとうございます！

- 野木小っ子祭りでは、PTAバザーや作品展へのご協力ありがとうございました。バザーの収益金は30,080円でした。子どもたちのために有効に使わせていただきます。
- 11月9日(土)には、第2回PTA廃品回収を実施しました。地域の皆様、保護者の皆様のご協力により、多くの新聞等の紙類が集まりました。心より感謝申し上げます。